



AYUNTAMIENTO DE VILLAMALEA

COMUNICADO OFICIAL DEL AYUNTAMIENTO DE VILLAMALEA

Lunes 22 de junio de 2020

NO APERTURA DE LA PISCINA MUNICIPAL TEMPORADA VERANO 2020

En los últimos meses estamos viviendo una situación extraordinaria provocada por la crisis sanitaria del COVID-19. Desde el Ayuntamiento de Villamalea hemos tomado todas las medidas posibles para proteger la salud de nuestros vecinos y vecinas, y así lo seguiremos haciendo. A causa de esta pandemia, hemos tenido que tomar medidas muy duras y tristes con el único fin de salvaguardar vuestra salud y bienestar.

Después de meditarlo profundamente y de estudiar todas las opciones posibles, teniendo en cuenta las recomendaciones que nos dan las autoridades sanitarias de reducción de aforo, de limitaciones en la entrada al recinto y de una inmensa relación de medidas, así como la dificultad para garantizar el completo cumplimiento de la normativa establecida a día de hoy por las autoridades sanitarias y que tampoco aseguran la prevención total de contagios, el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Villamalea ha decidido:

MANTENER CERRADA LA PISCINA MUNICIPAL EN ESTA TEMPORADA DE VERANO 2020.

Como no podía ser de otra manera, la toma de estas decisiones nos ha resultado extremadamente complicada y dolorosa, ha sido una decisión realmente difícil de tomar, y muy triste para nosotros, pero para este Ayuntamiento la seguridad de todos es lo más importante y nuestro deber es velar por la contención del virus.

Esa es nuestra máxima prioridad. Esperamos que entendáis y comprendáis estas duras medidas adoptadas.

Villamalea ha sido un pueblo responsable con las normas del confinamiento y la desescalada hacia esta nueva normalidad, y os pedimos que siga siendo así. De las actuaciones de prevención colectivas y de nuestros comportamientos individuales dependerá evitar nuevos rebrotes en contagios por el virus.

Después de la responsabilidad durante el confinamiento que todos los vecinos y vecinas habéis tenido, desde el Ayuntamiento os mandamos nuestra más sincera enhorabuena y agradecimiento. Es momento de seguir luchando contra este virus y de no dar pasos en falso, momento de caminar juntos en ese fin común.

Deseamos que la evolución de la crisis sanitaria siga siendo positiva, y poder disfrutar de nuestra piscina la próxima temporada con todas las garantías de seguridad.

¡¡¡Gracias por vuestra comprensión y mucho ánimo!!!

#Villamalea #piscinamunicipal #EsteVirusLoParamosUnidos #lasaludeslomásimportante